



30 NOV. 2015

Motion interne

Rencontre des réfugié-e-s installés à l'Auberge de Jeunesse Delémont

Il y a quelques semaines, on apprendait l'ouverture de deux nouveaux sites pour l'accueil de réfugié-e-s dans le Jura. L'un se situe à l'Auberge de Jeunesse de notre commune.

Après avoir été témoin, notamment sur les réseaux sociaux, d'amalgames inquiétants et de remarques indignes au sujet de cette population, le Groupe CS-POP-Verts s'inquiète de la cohabitation et propose donc que l'autorité du Conseil de Ville organise rapidement une rencontre officielle à l'Auberge de Jeunesse, en y invitant la population delémontaine.

L'objectif de cette rencontre est avant tout de casser les préjugés et de dédramatiser la population de réfugié-e-s aux yeux des Jurassien-ne-s. Il s'agit de voir qui sont ces gens, de rencontrer les familles, les jeunes, et de constater que ces personnes, souvent en détresse, recherchent le contact avec les locaux, et nous ressemblent. Nous souhaitons que le Conseil de Ville, en parallèle avec les procédures habituelles, prenne ses responsabilités pour faciliter une cohabitation simple, en dehors de toute stigmatisation ou récupération politique.

En privilégiant le dialogue plutôt que la peur, la curiosité et la bienveillance plutôt que la confrontation, nous estimons que la ville de Delémont et le Jura, peuvent se distinguer en marquant leur goût pour des valeurs d'accueil et de partage. Cette nécessité de dialogue et d'ouverture, mais aussi d'information, nous semble d'autant plus criante depuis les funestes et récents attentats chez nos voisins.

Pour CS-POP/les Verts

Camille Rebetez